

Mannheim

Spitzenreiter im Klimaschutz

[14.08.2025] Mannheim gehört erneut zu den internationalen Spitzenreitern im Klimaschutz. Die Stadt erhielt zum dritten Mal in Folge die Bestnote A der Umweltorganisation CDP für ihre transparente Klimabilanz und wirksame Strategien.

Die Umweltorganisation [Carbon Disclosure Project \(CDP\)](#) hat [Mannheim](#) 2024 erneut mit der Bestnote A in ihre internationale A-List aufgenommen. Wie die Stadt mitteilt, bewertet die gemeinnützige Organisation Städte weltweit nach der Offenlegung von Umweltdaten, der Qualität ihrer Emissionsinventare und der Wirksamkeit ihrer Strategien zur Reduktion von Treibhausgasen sowie zur Anpassung an die Folgen des Klimawandels. Von fast 1.000 untersuchten Städten erreichten in diesem Jahr nur 112 die Höchstbewertung. In Deutschland gelang dies lediglich Mannheim und Heidelberg.

Die Aufnahme in die A-List würdigt nach Angaben der CDP eine besonders transparente Umweltberichterstattung, gepaart mit ehrgeizigen und realisierbaren Zielen in Klimaschutz und Klimafolgenanpassung. Laut CDP-Daten ergreifen Städte mit dieser Bewertung im Durchschnitt viermal so viele Maßnahmen wie Kommunen ohne A-Wertung. Zu den weiteren europäischen A-List-Städten zählen Barcelona, Kopenhagen, London, Madrid, Stockholm, Oslo und Paris. Weltweit gehören unter anderem New York, Kapstadt, Tokio und Sydney dazu. Auch Mannheims kanadische Partnerstadt Windsor, mit der ein regelmäßiger Austausch zu Klimaschutzthemen besteht, erhielt erneut die Auszeichnung.

(th)

Stichwörter: Klimaschutz, Carbon Disclosure Project (CDP), Mannheim